

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT AUGUST 2010

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Game Over	Salzburg-Stadt	180 Punkte
2.	DC Rauschfrei	Oberraschau (Oberwang)	92 Punkte
3.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	91 Punkte
4.	DC Weixler	Mondsee	65 Punkte
5.	DC Schmiedlwirt II	Perwang	50 Punkte
6.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	49 Punkte
7.	DC Trippler's Oldies	Neumarkt a. Wallersee	40 Punkte
8.	DC Videotreff	St. Georgen i. Attergau	32 Punkte
9.	DC Time Out	St. Georgen i. Attergau	26 Punkte
10.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	23 Punkte
11.	DC The Four	Salzburg-Stadt	15 Punkte
12.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	14 Punkte
13.	DC Spitzenkiller	St. Georgen i. Attergau	12 Punkte
14.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	9 Punkte
15.	DC Bosnia Boys	Seekirchen am Wallersee	5 Punkte
16.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	4 Punkte
17.	DC AREA 51	Hallein	3 Punkte
18.	DC ANGERN I	Strasswalchen	0 Punkte
19.	DC Romaquelle	Seekirchen am Wallersee	0 Punkte
20.	DC Dart Angel's	Mondsee	0 Punkte
21.	DC Speedy Bull 4.0	Frankenmarkt	0 Punkte
22.	DC CM Ducks 55	Oberndorf bei Salzburg	0 Punkte
23.	DC No Score	Salzburg-Stadt	0 Punkte
24.	DC Black Devil's	Salzburg-Stadt	0 Punkte
25.	DC Waldmühle	St. Georgen i. Attergau	0 Punkte
26.	DC Steckerlschupfer	St. Georgen i. Attergau	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im AUGUST 2010*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Wie zu Saisonbeginn des Vorjahres kam es in diesem Teambewerb trotz stärkster Konkurrenz zu einer "Dartdemonstration" des DC Game Over aus der Stadt Salzburg.

Mit "180" Punkten setzten sich die Dartler um Turniersieger Beganovic Jasmin gleich von Anfang an - an die Spitze der Mannschaftsgesamtwertung 2010/2011 und unterstrichen nocheinmal nachdrücklich ihre Anwartschaft auf den "Gesamtsieg".

Titelverteidiger DC Rauschfrei aus Oberraschau erkannte den Ernst der Lage und erkämpfte sich knapp aber doch den zweiten Platz.

Wie schon im Abschlußbericht der Saison 2009/2010 erwähnt trat die derzeit beste Angerer Lokalmannschaft DC Black Hawks I äußerst motiviert zu diesem ersten Saisonturnier an und verpasste dabei nur um einen Punkt den Vizemeistertitel. Dieser dritte Rang sollte aber nur als Grundlage für weitere Großtaten im Laufe dieser neuen Saison dienen.

Ebenfalls bestens in Schuß war die neu aufgestiegene Champions-League Mannschaft DC Weixler aus Mondsee mit einem achtbaren "4" Platz noch vor den Dartlern aus Perwang vom DC Schmiedlwirt II.

Von einer doch "argen" Enttäuschung muß man beim sechsten Platz vom Salzburger Seriendartmeister DC Top-Gun-Salzburg sprechen, gerade an dieser Platzierung sieht man aber in welch hohem Niveau sich der ANGERN-Cup nach mehr als "20 Jahren" nun befindet.

Fest steht jedenfalls, daß der zweifache Titelverteidiger DC Rauschfrei alle Hände voll zu tun haben wird, um den wichtigsten und dritten Gesamtsieg hintereinander ins Trockene bringen zu können.